

南 風

津島市立南小学校校長室だより 第17号(65号)

平成29年 1月11日 (月2回 発行)

南小HP『南風学舎』 ダイジェスト版

※ 合わせて南小学校HPをご覧ください

冬休みを終えてお話したこと

休み明けの朝礼。1月6日。ハインリヒ・シュリーマンの「古代への情熱」の話をしました。私の尊敬する人物の話です。今から200年前のドイツの学者の話です。低学年の子どもたちには難しい内容でした。

シュリーマンは、子どもの頃にお話として聴いた「トロイアの木馬」を一生涯夢をもって発掘調査をしました。自分が稼いだ全財産をつかい、自分の夢に邁進しました。私は一生涯を通して自分の夢を追究し続けたシュリーマンの生き方に憧れます。夢や目的があれば、苦しいプロセスでも頑張ることができるというお話をしました。「夢をもつこと」の大切さを教えたいと思います。

冬休み、校長先生は大好きな新聞の切り抜きをしていました。12月の新聞を読み直しながら、大切な記事を切り抜きました。学校のことや歴史、スポーツ記事について切り抜きました。最近の新聞には皆さんのための記事も沢山載っています。新聞には知識が一杯載っています。インターネットの新聞も含め、是非読んで下さいね。

冬休み前にお約束したよう、交通安全に気をつけることができましたか。病気はしませんでしたか。どうか3学期も元気に学校に登校して下さいね。

『ラクラク算数教室・ドキドキ文化教室』 冬季講座

12月11日と18日の日曜日、南文化センターで学校支援地域本部の『ラクラク算数教室・ドキドキ文化教室』を実施しました。南小の子どもたち4・5・6年生22人(18日は25人)が参加しました。大学生8人(18日は10人)が学生スタッフとして子どもたちの学習をサポートしました。相原本部長・伊藤コーディネーターの企画に基づき、ドキドキ文化教室も行うことができました。折り紙教室・ラク読教室、音楽教室、俳句教室を体験することができました。





雨の中、避難訓練を行いました

12月13日（火）、雨の中避難訓練を行いました。5年生が三角巾による止血法、1・2年生が体育館で煙体験をしました。いずれも津島消防署の方が講師を務めてくださいました。子どもたちのテンションは上がっていましたが、真面目に取り組んでくれました。

『2年生・算数の研究授業』

12月14日（水）第5時限、2年生で算数の研究授業を行いました。私も珍しく出張がなかったので、1時間授業を見ました。学習規律をしっかり押さえ、グループで話し合い学習を行う授業でした。担任の先生や子どもたちの頑張りが見受けられた算数の授業でした。

『学校保健集会・第2回学校保健委員会』

12月15日（木）、体育館で「健康ですか？ 口の中 虫歯0大作戦」のテーマに基づき、全校で学校保健集会を行いました。学校歯科医の内田先生にもご指導していただきました。「虫歯の原因」「歯周病」「歯の磨き方」などについてクイズ形式で教えていただきました。また校長室で、PTAの役員の皆さんと保健委員会のメンバーとで「学校保健委員会」を行いました。寝る前の歯磨きを習慣化させるための方法について話し合いました。

